

Destacado realizador argentino vuelve a Cuba como jurado del Festival del Nuevo Cine Latinoamericano



Buenos Aires, 4 nov (RHC) El prestigioso realizador argentino Tristán Bauer mostró su felicidad por regresar al festival de cine de La Habana en diciembre próximo, una cita que le permite conectarse con lo más nuevo del cine latinoamericano.

En declaraciones exclusivas a Prensa Latina, Bauer destacó que vuelve en calidad de jurado y está contento de tener tiempo para ver 'a esa isla hermosa, a su gente', y acercarse a una panorámica de lo que sucede en el séptimo arte en la región.

Pero al mismo tiempo vuelve con un enorme pesar pues, dijo, será la primera vez que asisto sin la presencia de Alfredo Guevara, su fundador y referente fundamental, además de un gran amigo.

Guevara fue uno de los intelectuales más lúcidos que he conocido. Tengo el inmenso orgullo de haber tenido una amistad con él, de haber trabajado juntos, era un verdadero maestro, sostuvo.

El ganador de un premio Goya por Iluminados por el fuego (2005) agregó que el intelectual cubano, fallecido en abril de 2013, fue alguien que desde su sabiduría, desde su actitud, enseñaba mucho y en cada encuentro con él salía enriquecido.

'Hay pocos seres humanos con ese caudal cultural, creo que esa generación es una generación que se termina, como en Argentina los Borges, los Cortázar, hombres que eran capaces de contagiar todos esos conocimientos y sabiduría', destacó.

En mi, resaltó el director, estará el recuerdo permanente del maestro extraordinario que fue y es.

Bauer recordó que estuvo en La Habana hace tres años pero apenas horas, en medio de todo el recorrido que realizó por el continente en viajes relámpagos.

Estoy feliz de regresar. El festival de La Habana, sin dudas, como fue desde su nacimiento hoy sigue siendo el lugar de unión y de encuentro para nuestros cineastas, afirmó el creador de títulos como Iluminados por el fuego y El Che, un hombre nuevo.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/110973-destacado-realizador-argentino-vuelve-a-cuba-como-jurado-del-festival-del-nuevo-cine-latinoamericano>



Radio Habana Cuba